

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penjelasan yang sudah di paparkan dan di analisis pada bab sebelumnya, maka penulis dapat memberikan kesimpulan bahwa :

1. Motivasi anggota IPNU pengikut rutinan majelis al-barzanji”tentremati” yang diadakan oleh pimpinan anak cabang berbek dari hasil penelitian berupa motivasi dorongan lingkungan, motivasi perubahan diri, motivasi cinta rasulullah saw, motivasi taat beribadah, motivasi bermunajat kepada Allah swt, motivasi menghadirkan ketenangan, motivasi menyembuhkan penyakit jasmani, motivasi cinta ilmu dan Motivasi mempererat tali persaudaraan.
2. Dari hasil penelitian dapat disimpulkan enam anggota IPNU aktif memiliki religiusitas tinggi dan dua anggota IPNU yang kurang aktif juga memiliki religiusitas tinggi. Aktif mengikuti rutinan majlis al-barzanji sangat berpengaruh terhadap religiusitas anggota IPNU. Pengaruh-pengaruh tersebut diantaranya merasa semakin percaya kepada Allah SWT dan semakin mencintai Rasulullah Saw, seluruh informan menuturkan bahwa ritual keagamaannya pun meningkat, mereka menjadi paham salah satu shalawat yaitu shalawat al-barzanji serta ajaran yang terkandung di dalamnya, dan terakhir seluruh

informan pengamal menuturkan bahwa timbul rasa yang berbeda yang lebih menenangkan hati dan jiwa.

## **B. Saran**

Setelah penulis mengetahui dan melakukan observasi, yang kaitannya dengan majelis al-barzanji IPNU pimpinan anak cabang berbek maka sebagai bahan pembelajaran bersama, ada beberapa saran yang ingin penulis tawarkan untuk majelis al-barzanji IPNU demi terwujudnya majelis yang lebih unggul, adapun saran tersebut diantaranya:

1. Bagi pengurus IPNU pimpinan anak cabang berbek, kegiatan majelis al-barzanji agar senantiasa terus dipertahankan agar anggota IPNU tetap memiliki kegiatan ibadah yang positif. Dan akan lebih baik kegiatan ini ditingkatkan publikasinya agar tidak kalangan anggota IPNU sekitar saja, melainkan anggota IPNU umum nantinya semakin banyak kebaikan yang tersebar.
2. Bagi anggota IPNU, agar senantiasa konsisten dan aktif mengikuti rutinan majelis al-barzanji meskipun anggota IPNU masih sedikit tidak mengurangi semangat. Selain itu juga agar lebih merasakan betul manfaat positif shalawat al-barzanji. Dengan seringnya mengikuti rutinan majelis al-barzanji akan membentuk pribadi yang lebih baik kepada diri, keluarga, ataupun sesama secara optimal.

